



## Walikota Jajal Prototipe Becak Listrik

YOGYA (MERAPI) - Berbagai alat transportasi ramah lingkungan akan terus diupayakan untuk mewarnai suasana kawasan Malioboro sebagai jantung wisata di Kota Yogyakarta, di antaranya sepeda hingga becak tenaga listrik.

"Seperti yang saya kendari saat ini. Ini adalah prototipe becak bertenaga listrik. Selain itu, baru saja diluncurkan sepeda jenis baru untuk melengkapi layanan Jogja Bike," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti di sela memantau uji coba semi pedestrian Malioboro, Se-

lasa (23/7).

Menurut dia, keberadaan alat transportasi ramah lingkungan tersebut juga akan mendukung uji coba kawasan Malioboro sebagai kawasan semi pedestrian yang dilakukan tiap Selasa Wage. Selama uji coba berlangsung, tidak diperbolehkan ada kendaraan bermotor melintas di Jalan Malioboro hingga Titik Nol Kilometer Yogyakarta, kecuali kendaraan fungsi tertentu.

Ia berharap prototipe becak bertenaga listrik tersebut dapat direalisasikan seba-

gai becak yang nantinya dapat digunakan secara massal oleh pengemudi becak yang ada di Kota Yogyakarta atau untuk menggantikan becak motor.

"Saya coba becak ini dari Kantor UPT Malioboro sampai Titik Nol Kilometer. Becak ini bisa dikayuh dan bisa juga bisa dikendarai dengan cara digas seperti sepeda motor," katanya.

Peralihan becak motor ke becak bertenaga alternatif tersebut akan berada di bawah koordinasi Dinas Perhubungan DIY. "Yang pasti, harus ada

kepastian untuk safety, standar pelayanan, serta tarifnya," katanya.

Saat ini, baru ada dua prototipe becak listrik yang dimiliki. Tiap becak mampu menempuh jarak sekitar 40 kilometer sekali jalan. Namun demikian, perlu ada perubahan regulasi mengenai spesifikasi becak yang diatur dalam peraturan daerah, karena belum mengatur tentang becak listrik, baru becak tradisional.

Di DIY diperkirakan ada sekitar 2.000 becak motor dan sekitar 5.000 becak kayuh yang beroperasi. (\*)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan 2. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005